

稲穂いなほ

仙南小学校 H30. 4. 12

No, 3



第6回美郷フットサルフェスティバル(3/21) U8の部 準優勝 美郷A 第14回神岡杯ミニバスケットボール大会(3/24) 第3位 仙南レイカーズ



先週報告を受けました。おめでとうございます。これからも練習に励んで下さい。

春の全国交通安全運動(4/6~4/15)

本校では4月4日から13日までの8日間,児童の交通安全に対する意識を高めるとともに,安全な歩行ができるようにするため集団登校指導を実施しました。1年生初登校の月曜日には,職員がスクールバスに同乗して乗車指導も行いました。また,安全運動期間中は交通指導隊の方々からも校門付近で指導頂けました。



明日からも安全に留意して登下校できるように、ご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。



入学から1週間経ちました!!

登校初日の朝は雨でしたが、黄色い帽子を被った1年生も元気に登校してくれ、大きな声であいさつをしてくれました。それに自主的に1年生教室に出むいてくれた上学年児童に支えられながら学習等の準備も楽しそうに行っていました。朝のスキルタイムには読



み聞かせなどもしてくれていました。また,休みに時間にも 1年生と上学年児童が一緒に遊ぶ姿が見られました。

この様に新入生だけでなく在校生もそれぞれ学年が一つ上がり、日々の成長を感じることができうれしい限りです。

今週は更にうれしいことがありました。それは、**私自身本校勤務は2年目になりますが、今週火曜日に初めて全校児童289名が揃ったことです。更に今日も全員が揃いました。**こんな日がどんどん増えてほしいものです。



昨日の2校時帯に6年生が企画・運営してくれた標記集会を行いました。会は、3年生以上のみんなが待つ体育館に1年生が2年生に手を引かれながら入場するところから始まりました、裏上顎。笑顔の1年生は、なかよしグループに吸い込まれるように馴染んでいきました。

初めに○×ゲームが行われ、1年生が○×を両手で表す内容でした。1年生とそれを支える周りの児童が醸し出す柔らかな雰囲気が印象的でした。次にジャンケン列車が行われました。なかよしグループ内でジャンケンをして先頭を決めば写り、その先頭同士がジャンケンをして負けたグループが後ろに付くというゲームでした(裏面上が62枚目写り)。

退場も○○○○(6年)さんとジャンケンして1年生が勝ったグループから





退場でした(上から3枚目乳)。最後まで大盛り上がりで、なかよしグループの絆を深めることができました。

